



## Message from the Chairman

Newsletter n° 14

From 22/12/2014

***Le GEM&L vous souhaite de très bonnes fêtes de Noël et vous adresse ses meilleurs vœux pour l'année 2015 !***

Nous vous donnons rendez-vous le:

- 19 mars 2015 à l'IESEG, Campus de Paris la Défense, pour la **Journée annuelle d'innovation pédagogique en langues et management**. Bohdan et son équipe nous accueillera pour cette journée d'échanges. Le keynote speaker de cette journée est notre collègue et ami Mike Bryant, PhD, Member of the AACSB Initial Accreditation Committee (2012-2014)
- en mai 2015 à la CCI de Paris - Ile de France pour le **petit-déjeuner GEM&L -Entreprises**
- Les 10-12 juin 2015 à Helsinki, pour le **9ème colloque International du GEM&L** à Aalto University Business School et Hanken School of Economics.

Rendez-vous sur le site du GEM&L pour plus d'infos sur ces évènements : [www.geml.eu](http://www.geml.eu)

Bonnes fêtes à toutes et tous !

***The GEM&L wishes you a Merry Christmas and a Happy New Year 2015***

We are looking forward to meeting with you on:

- March 19, 2015 at IESEG Business School, Paris Campus, La Défense, at the "**Journée annuelle d'innovation pédagogique en langues et management**". Bohdan and his team will welcome us to an exciting day of sharing and networking. The keynote speaker will be our colleague and friend Mike Bryant, PhD, Member of the AACSB Initial Accreditation Committee (2012-2014)
- May 2015 at Paris - Ile de France Chamber of Commerce at the **GEM&L Breakfast : Meeting with Companies**

• June 10-12, 2015 in Helsinki, at the **9th GEM&L International Workshop**, Aalto University Business School et Hanken School of Economics.

Please visit the GEM&L Website for further information: [www.geml.eu](http://www.geml.eu)

Have a wonderful holiday season !

Dr. Philippe Lecomte  
GEM&L president

